

ABSTRAKSI

Rafif Dhaneswara, Nomor Induk Mahasiswa 152130084, Jurusan Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Analisis Tingkat Kesehatan Bank dengan Metode *Risk-Based Bank Rating* Studi Analisis pada Bank BUMN yang *Go Public* Periode Tahun 2014-2016. Dosen Pembimbing I: Bapak Indro Herry Mulyanto, M.Si. dan Dosen Pembimbing II : Bapak Suratna, M.AB.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan bank menggunakan metode *Risk-Based Bank Rating* pada bank BUMN yang *Go Public* periode 2014-2016. Penelitian ini melakukan penilaian terhadap 4 (empat) faktor, faktor *Risk Profile* dengan rasio NPL dan LDR, faktor *Good Corporate Governance*, faktor *Earning* dengan rasio ROA dan NIM, dan faktor *Capital* dengan rasio CAR. Sampel penelitian yang digunakan sebanyak 4 data keuangan perusahaan perbankan BUMN yang *Go Public* tahun 2014-2016. Kriteria pengambilan sampel dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Tipe penelitian ini menggunakan tipe penelitian deskriptif dan teknik pengumpulan data dengan metode dokumentasi. Dari data yang dikumpulkan, dilakukan analisis *risk profile*, analisis *good corporate governance*, analisis *earning*, dan analisis *capital*. Setelah itu menetapkan peringkat komposit dari hasil analisis data tersebut. Hasil penelitian ini menunjukkan selama periode 2014-2016 Bank Mandiri memperoleh predikat “sangat sehat”, Bank BNI memperoleh predikat “sangat sehat”, Bank BTN memperoleh predikat “sehat”, dan Bank BRI memperoleh predikat “sangat sehat”. Perhitungan rasio NPL mayoritas menunjukkan bank telah mengelola risikonya dengan baik meskipun pada rasio LDR cenderung menunjukkan tren yang meningkat. Penilaian GCG menunjukkan mayoritas tata kelola perusahaan telah dilakukan dengan baik. Perhitungan ROA dan NIM menunjukkan kemampuan bank dalam mencapai laba yang tinggi. Perhitungan CAR selalu diatas batas minimum Bank Indonesia sehingga dianggap mampu dalam mengelola permodalannya.

Berdasarkan hasil penelitian ini sebaiknya para manajemen bank BUMN mencari cara untuk meningkatkan jumlah simpanan para nasabah agar dapat diputar menjadi kredit, sehingga dapat memperbaiki rasio LDR dan meningkatkan keuntungan perusahaan. Sedangkan untuk *stakeholder* lainnya sebaiknya mempertimbangkan untuk memilih bank yang sehat sebelum menempatkan dana pada suatu bank.

Kata Kunci: Tingkat kesehatan bank, Metode RBBR, Analisis RGEC, *Risk-Based Bank Rating*